

Afectadas, 91 localidades de los municipios de Huimanguillo y Cárdenas

Declaran zona de desastre en Tabasco por anegaciones

• En Veracruz hay destrucción por el desbordamiento de ríos; aplican plan DN-III

Villahermosa, Xalapa y Chilpancingo ▶
Adriana Sandoval, Kristian Cerino
y Mayra Zefreino

Las afectaciones en Tabasco por inundaciones abarcan ya 91 localidades de los municipios de Huimanguillo y Cárdenas, como consecuencia de las lluvias acumuladas de mil 54 milímetros en tres días, reportaron autoridades estatales.

En ambas localidades se decretó zona de desastre, así lo confirmó el gobernador de Tabasco, Andrés Granier.

Comunidades como El Laberinto y Paso del Rosario, en Huimanguillo, están incomunicadas.

Al menos tres puentes reportan daños, así como en cientos de casas.

“No tenemos el apoyo del gobierno, no queremos comida, sino una lancha para sacar a los que quedaron atrapados”, dijo

Antonio Garduza, habitante de El Laberinto.

Los ganaderos y los productores de cítricos cuantifican sus pérdidas en miles de pesos. “Perdí 110 hectáreas de limón, el río se lo llevó todo”, agregó un agricultor.

Desde ayer, el gobierno pidió recursos de la Federación para resarcir los daños.

Unas 4 mil familias están refugiadas en albergues y son atendidas por el Ejército mexicano.

Tras el incidente, precisó, se ha enviado personal de la Policía Preventiva del Estado y de la Subsecretaría de Protección Civil para auxiliar a los afectados.

Agregó que la dependencia comenzará a enviar ayuda para quienes resultaron damnificados como consecuencia del deslave, y de acuerdo con la funcionaria estatal no hay reporte de pérdidas humanas, sólo de daños materiales.

Daños en Veracruz

Comunidades y cabeceras municipales de Aguadulce, Minatitlán y Las Choapas, al sur de Veracruz, se encuentran afectadas por las intensas lluvias que se han regis-

trado en las últimas horas y que desbordaron los ríos Uxpanapa y Aguadulcita.

El Ejército mexicano aplicó el plan DN-III en la zona, apoyados por elementos de la Secretaría de Seguridad Pública del Estado, quienes encabezan las labores de rescate de los damnificados de la zona rural.

Se habla de más de 3 mil damnificados, pero la cifra se incrementa conforme sube el nivel de los ríos.

Deslaves en Guerrero

Al menos 10 viviendas resultaron dañadas por un deslave provocado por las lluvias asociadas al frente frío número nueve, en el municipio de Zapotitlán Tablas, además de que dos derrumbes más causaron problemas de comunicación en poblados de la misma localidad.

La subsecretaria de Protección Civil de Guerrero, Nubia Sáyo González, informó que en la localidad de Ayotoxtla, municipio de Zapotitlán Tablas, se reportó la caída de una parte de la ladera de un cerro, que afectó por lo menos a 10 viviendas. ■■



Fecha 04.11.2009	Sección Ciudad y Estados	Página 27
----------------------------	------------------------------------	---------------------



Habitantes perdieron sus pertenencias